



## COMUNICADO DE PRENSA

**Almería, 25 de Enero del 2.000.**

El Partido Andalucista de Almería, está gestionando por medio de su Eurodiputado en la Comisión de Agricultura del Parlamento Europeo, Carlos Bautista Ojeda, una entrevista en Bruselas de la Mesa Hortofrutícola de Almería, con autoridades comunitarias a fin de informar directamente de la problemática del Sector. En principio la reunión está programada para el día 21 de Febrero en Bruselas.

La oferta a la Mesa Hortofrutícola fue cursada con fecha 22/12/99 al Presidente de la misma Sr. D. Juan Cantón, para el caso que las negociaciones fuesen lesivas para nuestra producción, desgraciadamente los hechos hacen necesaria esta reunión. dado la poca resistencia puesta por nuestro Gobierno a las acciones del Comisario Fischler, lesivas a nuestros intereses.

El Partido Andalucista reitera su voluntad de hacer cuanto este en manos de su representante en Europa, Carlos Bautista Ojeda, ante la agresión y el “chalaneo” del Comisario Fishcler con las autoridades marroquíes.